

6. November 2013

Medieninformation

Zusätzlicher Busverkehr während der Messe „Plaza Culinaria“

Die Freiburger Verkehrs AG (VAG) setzt für die Dauer der kulinarischen Erlebnis- und Verkaufsmesse „Plaza Culinaria“ vom 8. bis zum 10. November auf der **Omnibuslinie 11** zwischen Hauptbahnhof und der Messe Freiburg zusätzliche Fahrzeuge ein. Am Freitag und am Samstag verkehren die Busse ab 20 Uhr vom Hauptbahnhof aus im 15-Minuten Takt. Die letzten Busse verlassen die Messe Freiburg um 0:30 Uhr. Am Sonntag pendeln die Busse der Linie 11 ab 10:39 Uhr bis 20:30 Uhr im 30- bzw. 45-Minuten Takt zwischen Hauptbahnhof und Messe Freiburg.